Comment jouer un exalté solaire de la Caste du l'Eclipse.

Les membres de la caste de l'Eclipse sont surtout présentés comme des diplomates, et en ce sens leurs pouvoirs de caste d'immunité diplomatique (avec les êtres surnaturels) et de sanctification de serment les rend incontournables dans ce rôle, même s'il serait très réducteur de les cantonner dans celui-ci.

Si l'on devait comparer cette caste à une classe de D&D, ce serait vraisemblablement le Barde, mais les règles d'Exalted permettent une efficacité et une polyvalence bien supérieures du personnage à ce que l'on peut avoir avec le système de D&D.

La page 147 du livre de base présente les exaltés solaires de l'Eclipse, où on les décrit comme des diplomates, des politiciens et des explorateurs. Très ouverts sur le monde et la nature humaine, ils partagent avec la caste de la Nuit un sens de l'individualisme qu'ils assument par une grande versatilité.

Dans un cercle, l'exalté de la caste de l'Eclipse se chargera fréquemment des relations avec les autres factions, là où l'exalté de la caste du Zénith se chargera plutôt des groupes sous son contrôle, ainsi que des groupes alliés.

Son aptitude à appréhender les lois et règlements d'autres cultures permet d'éviter la plupart du temps des conflits meurtriers et d'économiser les ressources de son camp, quitte à ne pas récolter autant de gloire que ses autres compagnons. De même ses aptitudes d'organisation en fait un personnage clé pour gérer la complexité des systèmes politique, économique et social.

La page 178 du livre de base indique comment les exaltés solaires de l'Eclipse gagnent des XP supplémentaires:

- Amener deux parties d'un conflit significatif à un accord
- Obtenir un avantage significatif pour lui ou son cercle par des moyens diplomatiques
- Passer outre les obstacles géographiques ou sociaux qui le rapprocherait, lui ou son cercle, de leurs objectifs
- Exploiter une tradition culturelle ou un système légal en vue d'aller dans le sens de ses intimacies majeure ou définissante
- Modifier les intimacies d'autrui pour les rapprocher des siennes ou de celles de son cercle
- Inspirer ou prendre part à la création ou modification d'une institution sociétale

La Caste de l'Eclipse sera donc un challenge pour les joueurs timides et introvertis, n'ont pas d'aptitude à la manipulation, manquent de connaissances sur la nature humaine, comptent sur les autres plus que sur eux-mêmes, n'aiment pas pervertir les lois à leur profit, et ne sont pas organisés.

De même que pour la caste du Zénith, un exalté de la caste de l'Eclipse aura intérêt à développer son empathie et recueillir des informations sur les comportements culturels et les valeurs (intimacies) de ceux qui représentent une menace ou une opportunité pour lui et son cercle.

Il n'existe pas vraiment dans la littérature d'exemple de personnage incarnant la Caste de l'Eclipse, mais si un seul ouvrage devait sortie du lot pour comprendre vers quoi tend la façon de penser des exaltés de la Caste de l'Eclipse, ce serait Le Prince de Machiavel.

Dans une nouvelle situation, un exalté de la caste de l'Eclipse cherchera à identifier toutes les parties prenantes à la vie locale, ainsi que les jeux de pouvoir qui conduisent à l'équilibre, plus ou moins stable, de la culture et de la société locale.